
17.12.2009

FSR-Mathematik
Sitzung im Seminarraum 3.005 (RUD 25)

Beginn: 19.15 Uhr

Anwesende

Anne Thiel (FSR)
Anna Ramisch (FSR)
Nancy Beer (FSR)
Ronald Neumann (FSR; Vorsitz)
Dennis Groh (neu FSR)
Stephan Schultz (FSR; Protokoll)

Themen

(1) Protokoll verlesen
(2) Personalien
(3) Fakultätsratswahl
(4) Institutsrat
(5) Treffen Markschies
(6) Küche
(7) Sonstiges
(8) Die nächste Sitzung

(1) Protokoll verlesen

Das Protokoll wurde erfolgreich verlesen.

(2) Personalien

Dennis wurde vom FSR begrüßt und als 1. Nachrückkandidat (jetzt neues Mit-
glied) eingeführt. Ronald wird die Internetseite daraufhin aktualisieren.
Johannes sollte als 2. Nachrückkandidat für den uns im Februar verlassenen Ralf
angefragt werden. Der neue Vorsitz soll Ende Januar gewählt werden.
Zudem müssen die LSK-Mitglieder und ein MathX-Vostandsmitglied neu be-
stimmt werden.
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(3) Fakultätsratwahl

Ronald hat nochmals erläutert, dass die Idee einer gemeinsamen Liste ein VOR-
SCHLAG wegen der Vertretungsmöglichkeiten gewesen sei. Da der FSR auch
der Meinung ist, dass durch den Streik das Interesse jetzt relativ kurzfristig ist
(vorher wurden die Möglichkeiten von den Mitgliedern ja nicht genutzt), haben
wir - wie in der jüngsten Sitzung beschlossen - eine eigene Liste eingereicht.

(4) Institutsrat

Ronald berichtet weiterhin, dass das Institut mehr Geld für den FakRat zur
Verfügung stellen muss, dadurch fehle dem Institut Geld, vor allem bei den
Personalkosten. Die Frage, die offen bleibe, sei, was die Fakultät mit dem Geld
mache.
Es gäbe die Überlegungen, die Bachelor-Ordnung in der LSK zu überarbeiten.
Für den Kombibachelor sollen die Regelungen des Moduls Stochastik und der
Prüfungszeit der Bachelorarbeit verändert werden.

(5) Treffen Markschies

Der FSR versucht, einen Termin für das Gespräch mit Herrn Markschies Ende
Jan. / Anfang Feb. zu vereinbaren. Anne, Ronald und Stephan werden das
Gespräch zum Bologna-Prozess und der Umsetzung an der HU als Bachelor-
Studenten mit dem Präsidenten führen.

(6) Küche

Es wurde festgestellt, dass die Küche sehr verdreckt ist. Der FSR ist für diese
Küche verantwortlich. Deswegen wird ein Brief an die Tür geklebt, auf dem
steht, dass die Küche gesäubert werden soll. Geschieht dies nicht, wird die Küche
geschlossen und nur auf Anfrage vom FSR geöffnet. Ronald fragt nach Schlüsseln
für die Küche.

(7) Sonstiges

Die 2500 Euro sollen vorrangig für einen Studenten ausgegeben werden, der
Sprechstunden zu Fragen der Erstsemestler bezüglich den Übungsblättern an-
bieten wird.
Dennis (und wenn mag, Ralf) gehen zur Adlershof AG und informieren sich
über die Arbeit, jetzt speziell auch über die Aktivitäten zum Bildungsstreik.
Die Struktur des Newsletters wird zur besseren Übersicht überarbeitet.
Die Übungsräume für das Berichtskolloquium Metrik werden gestellt. Aushänge
wegen Ausweich auf das JWD oder 1109 macht Ralf.
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Anne und Sven gehen zum Adlershofempfang Anfang Februar.
Ronald kümmert sich um einen direkten FSR-Verteiler.
Informatiker haben angefragt, ob wir zusammen eine Fachschaftsfahrt machen
und ob wir das nächste Warm-Up zusammen besser planen könnten. Die ge-
meinsame Fachschaftsfahrt wird abgelehnt und eine E-Mail als Anfrage, was
beim Warm-Up anders laufen soll, verschickt.

(8) Die nächste Sitzung

Vorsitz: Nancy
Protokoll: Anna
Ort: in Adlershof beim FSR-Büro
Zeit: 05.01.2010 um 16:45 Uhr
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